



## Carlos Lasa

Socio

San Sebastián

Pl. Julio Caro Baroja, 2-2

20018 San Sebastián (España)

Tel: +34 943 26 78 20

Fax: +34 943 26 78 21

**carlos.lasa@garrigues.com**

Abogado colegiado nº 85224

I. Colegio de la Abogacía de Madrid

## Mercantil y Fusiones y Adquisiciones

Bancario y Financiero

Gobierno Corporativo y Desarrollo Sostenible

Sostenibilidad

Carlos Lasa es socio del Departamento Mercantil.

Cuenta con amplia experiencia en operaciones de M&A (compraventa de empresas y negocios, due diligence, fusiones y restructuraciones societarias, pactos de socios, joint ventures, etc.), así como en operaciones de financiación y refinanciación empresarial, todo ello en el ámbito nacional e internacional. Carlos ha participado en operaciones corporativas y de financiación de alta complejidad en todo tipo de sectores. Asimismo, presta servicios de asesoramiento societario (ostenta el cargo de secretario o vice-secretario del consejo de administración de varias sociedades) y contratación mercantil (contratos de colaboración, servicios, agencia, distribución, arrendamiento, construcción, suministro, préstamo, confidencialidad, etc.). También tiene experiencia en el ámbito de la empresa familiar, la implantación de grupos extranjeros en España y en compliance.

Carlos es licenciado en Derecho y ADE por la Universidad de Navarra y cuenta con un Máster en Asesoría Jurídica de Empresas por el Instituto de Empresa (IE).

## Experiencia

Carlos se incorporó como asociado a la oficina de Garrigues de San Sebastián en el año 2013.

Anteriormente había desarrollado su carrera profesional en Cuatrecasas (Departamento de Corporate) y Clifford Chance (Departamento de Banking and Finance), en ambos casos en sus oficinas de Madrid. También hizo un *secondment* en la oficina de Barclays (Departamento de Wealth and Investment Management and Corporate Banking) en Madrid.

Es especialista en derecho mercantil y financiero, habiendo participado en numerosas operaciones de M&A y financiación corporativa, incluyendo varias de la más relevantes completadas en Gipuzkoa en los últimos años. En particular, en el ámbito corporativo, ha asesorado en la entrada y salida en el capital de compañías españolas por inversores nacionales y extranjeros, en la venta de sociedades, negocios y activos, en pactos

de socios y *joint-ventures*, así como en la implantación de grupos extranjeros en España y en restructuraciones societarias de todo tipo. En el plano financiero, ha asesorado en operaciones de financiación de adquisición o general corporativa y en procesos de refinanciación.

Carlos presta asesoramiento integral en derecho mercantil a clientes nacionales y extranjeros de todo tipo (industriales, capital riesgo, fondos de inversión, *family office*, etc.).

Domina el español y el inglés, idiomas con los que trabaja diariamente.

## Formación académica

- Licenciado en Derecho por la Universidad de Navarra.
- Licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Navarra.
- Máster en Asesoría Jurídica de Empresas por el Instituto de Empresa (nº 2 de promoción).